
Frage wegen Facelift-Rückleuchten
Beitrag von „David“ vom 19. Februar 2007 um 17:08

Hallo,

ich weiß auch nicht so recht was ich über die "neuen" Rückleuchten denken soll. Ich wollte Sie
einglich schon bestellt haben aber sie sehen für mich einwenig nach "billig" Tuning aus und was
neues können sie auch nicht.

Kommen vielleicht bald LED-Leuchten auf den Markt?

Gruß
David
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